

## **Bericht Tennisabteilung zur TV Jahn Hauptversammlung am 20.03.2015**

Die Tennisabteilung hat zurzeit 73 Mitglieder (minus 1 Mitglied).

Begonnen hat die Saison 2014 mit einem Schnuppertennisangebot am 26. April 2014. Trotz gutem Wetter nur 4 Teilnehmer.

Neuaufnahmen durch diese Aktivitäten am Ende 2 Erwachsene und 2 Kinder.

### **Sportlichen Verlauf Tennismannschaften 2014**

Die Sportlichen Bilanz 2014 war gut.

#### **Damen 50**

Die Damen 50 belegten in der Bezirksklasse 1 mit 8:4 Punkten einen guten 2. Platz

#### **Herren 60**

Die Herren 60 errangen in der Bezirksklasse 1 mit 8:6 Punkten den 4. Platz

#### **Herren 65**

Die neu gemeldeten Herren 65 belegten in der Bezirksklasse 2 mit 11:1 Punkten den 2. Platz. Leider können wir diese Mannschaft 2015 mangels Spieler nicht wieder melden

Am 13. Juli 2014 wurde die **Doppelmeisterschaft** durchgeführt

Bei den Damen waren 3 Doppel gemeldet

- Vereinsmeister wurde Rosi Burger / Metz Evi.

Bei den Herren waren 4 Doppel am Start

- Vereinsmeister wurde Klaus Berger / Papp Hartmut.

### **Weitere Veranstaltungen waren:**

- 31. August **Saisonabschlussveranstaltung** mit gemütlichem Beisammensein.
- **Weinprobe** am Samstag den 08.11.2014 in Obereisenheim

## **Ausblick auf die kommende Saison 2015**

Die 50 er Damen spielen in der Bezirksklasse 1.

Die 60 er Herren spielen weiterhin in der Bezirksklasse 1.

## **Geplante Aktivitäten 2015**

- Schnuppertennistag am Samstag den 25. April 2015 im Rahmen der Aktion „Deutschland spielt Tennis“. Dazu laden wir auch alle Mitglieder des TV Jahn herzlich ein.
- Wir bieten Übungsstunden von Mai bis August an. Dazu steht uns auch eine Ballmaschine zur Verfügung, die den Einstieg von Anfängern sehr erleichtert.
- Schleifchenturnier im Mai.
- Durchführung von Doppel- und Einzelmeisterschaft nach Ende der Mannschaftsrunde im Juli 2015.

Mein besonderer Dank gilt den fleißigen Helferinnen und Helfer, die die Anlage instand halten.

Vielen Dank für die Aufmerksamkeit